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Fraktion B‘90/DIE GRÜNEN 

Irmgard Münch-Weinmann 
Fraktionsvorsitzende 

Eichenweg 13a  
Tel.: 06232 41031 
irmgard.muench-weinmann@t-online.de 

Speyer, 10. März ´17 

Grünpolitscher Mehrwert durch besseren Baumschutz in unserer Stadt Speyer 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir bitten Sie, die Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Stadtratssitzung 

zu setzen: 

Anfrage 

- Wie definiert die Verwaltung den Unterschied von Baumpflegearbeiten zu 

Baumfällarbeiten? 

- Wieso  gab es weitere Fallarbeiten nach dem Ende der vorgesehenen Frist 

(Bahnhofstraße /Schipkapass)? 

- Wie kann nach erfolgten Fällaktionen ein direkter Ausgleich in Bezug auf das 

Mikroklima geschaffen werden? 

- Wer ist direkte Ansprechperson bei Anfragen zum Thema Baumschutz und 

bei evtl. notwendigen Baumfällungen? (Kontaktdaten auf der Homepage) 

eingegangen per E-Mail
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Begründung 

 

Das Ziel der GRÜNEN FRAKTION ist, Bäume besser zu schützen und 

Einwohner*innen zu beteiligen und bei notwendigen Fällaktionen zu informieren - mit 

zeitlichem Vorlauf. 

 

Speyer braucht einen besseren Baumschutz als bisher. Unser Anliegen „Mehr GRÜN 

in unserer Stadt und mehr Schutz von Bäumen“ ist inzwischen als grünpolitischer 

Mehrwert in der Bevölkerung spürbar.  

Das Bewusstsein für die Bedeutung in der Natur im unmittelbaren Lebensumfeld des 

Menschen ist gewachsen. Die Einwohner*innen unserer Stadt sind inzwischen 

sensibler gegenüber Baumfällungen in ihrem Wohnumfeld geworden, insbesondere 

wie zuletzt in der Kreuztorstraße bei fehlender Beteiligung und Information.  

 

Gerade durch das gestiegene Umweltbewusstsein hat sich das Grünflächenamt bei 

anstehenden Arbeiten fachlich weiterzubilden und die Vorbereitung entsprechend 

anzupassen.  

 

Unsere Erwartung ist, dass die Einwohner*innen insbesondere die Anwohner*innen 

und weitere Beteiligte bei notwendigen Baumfällungen zukünftig vorab informiert 

werden: 

 

a) über den Zustand des Baumes/ der Bäume 

b) ob evtl. alternative Lösungen möglich sind 

c) konkreter Termin der Fällung  

d) wer die Arbeiten fachlich durchführen wird 

 

Die Bäume sind es uns wert. Im verantwortlichen Umgang mit der Natur und der 

Landschaft ist eine entsprechende Wertschätzung der Bäume vorzunehmen. 

 

Im Voraus vielen Dank! 

 
 

 

Mit freundlichen Grüßen      

Irmgard Münch-Weinmann   Johannes Jaberg 
(Fraktionsvorsitzende)     (stellvertr. Fraktionsvorsitzender) 


